

JOB OFFER

Hourly Paid Teacher in English as a Second Language – International Program

Continuing Education

Reference number : 23-24_TX-604-01

Posting date : July 31, 2023

Apply before : August 14, 2023

Work location : Jinan, Province of Shandong, China

Hourly rate : 70.54\$ to 102.32\$

Semester : Fall 2023

Language of instruction : English

To apply : Send your application (cover letter and CV in one document), through www.collegemv.qc.ca / section « Emplois »

Job Description :

The teaching task includes all activities inherent to teaching such as: preparation and delivery of courses, labs or internships, meeting with students, proctoring and marking of exams.

Specific Qualifications :

- Undergraduate degree in Teaching English as a Second Language;
- Teaching experience at the college level, an asset;

OR

- Undergraduate degree in English Studies, Translation (French/English) or Linguistics with
 - TESL certificate or Master's Degree;
- Teaching experience at the college level an asset.



Why join our team?

Cégep Marie-Victorin is more than 700 people who are proudly and actively involved in the educational success of some 3,500 students enrolled in regular education programs and some 3,000 adult students enrolled in continuing education and business services.

Cégep Marie-Victorin offers a stimulating, human, modern, warm, and dynamic work environment.

Here, we evolve with you!

Ma place de choix.

Only the candidates selected for an interview will be contacted.

Cégep Marie-Victorin values diversity and inclusion and applies an equal access to employment program. We invite applications from visible minorities, ethnic minorities, Aboriginals, women, and persons with disabilities (visible or non-visible). For persons with disabilities, accommodations will be made according to identified needs.

OFFRE D'EMPLOI

Chargé.e de cours en Anglais langue seconde – Programme international

Formation continue

Concours : 23-24_TX-604-01

Date de l'affichage : 31 juillet 2023

Fin de l'affichage : 14 août 2023

Lieu de travail : Jinan, Province du Shandong, Chine

Taux horaire : 70,54\$ à 102,32\$

Session : Automne 2023

Langue d'enseignement : Anglais

Faites parvenir votre curriculum vitae au :

www.collegemv.qc.ca / rubrique « Emplois »

Nature de l'emploi :

La tâche d'enseignement comprend toutes les activités inhérentes à l'enseignement notamment : préparation et prestation de cours, de laboratoires ou des stages, rencontres avec les étudiants, surveillance et correction d'examens.

Qualifications spécifiques :

- Détenir un diplôme universitaire de premier cycle en enseignement de l'anglais langue seconde;
- Avoir de l'expérience en enseignement au niveau collégial, un atout;

OU

- Détenir un diplôme universitaire de premier cycle en études anglaises, traduction (français/anglais) ou linguistique ET :
 - détenir un certificat universitaire ou un diplôme de deuxième cycle en enseignement de l'anglais langue seconde;
- Avoir de l'expérience en enseignement au niveau collégial, un atout.



Pourquoi vous joindre à notre équipe?

Le Cégep Marie-Victorin, c'est plus de 700 personnes engagées fièrement et activement dans la réussite éducative des quelque 3500 étudiantes et étudiants qui fréquentent les programmes d'études à l'enseignement régulier et des quelque 3000 étudiantes et étudiants adultes inscrits à la Formation continue et aux services aux entreprises.

Le Projet éducatif du Cégep Marie-Victorin invite les étudiantes et étudiants à prendre en main leur projet de formation et à partager l'effort de toutes et tous pour créer un milieu de vie qui soit propice à la découverte de soi, des autres et du monde.

Le Cégep Marie-Victorin est un joueur important dans le secteur de la formation continue et il est à l'affût des nouvelles orientations gouvernementales liées aux besoins en formation de la main-d'œuvre.

Ma place de choix.

Seules les personnes dont la candidature sera retenue pour une entrevue de sélection seront contactées.

Le Cégep Marie-Victorin valorise la diversité, l'inclusion et applique un programme d'accès à l'égalité en emploi. Nous invitons les personnes faisant partie des groupes des minorités visibles, des minorités ethniques, des autochtones, des femmes et des personnes ayant un handicap (visible ou non visible) à présenter leur candidature. Pour les personnes ayant un handicap, des mesures d'adaptation seront mises en place selon les besoins identifiés.